



# No cederé ante poderes fácticos: dice Sheinbaum

ELIA CRUZ CALLEJA

**Acude al Instituto** Nacional Electoral (INE) a registrarse. Ya es la candidata de la 4T. La arropan cientos de simpatizantes y sus excontendientes en la interna

---

**Se compromete a** mantener “la obligada” división entre el poder económico y el político: “nunca me someteré a ningún poder económico, político o extranjero”

---

**La morenista llamó** a todos los “mexicanos de bien” a sumarse a la consolidación de la transformación del país, la cual dijo “ya no tiene marcha atrás”. Pág. 4



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	1-4	19/02/2024	LEGISLATIVO

# Nueva era de la 4T tiene rostro de mujer: Claudia

**SE REGISTRÓ OFICIAL-  
MENTE** como candidata  
presidencial ante el INE

**ELIA CRUZ CALLEJA**  
nacion@contrarepública.mx

“¡Presidenta, presidenta!”, se escuchaba de cientos de simpatizantes en todo momento. Desde el patio central del Instituto Nacional Electoral (INE) y ante sus compañeros exaspirantes, tras registrarse oficialmente como candidata presidencial, Claudia Sheinbaum Pardo dijo que “la nueva etapa de la Cuarta Transformación tiene rostro de mujer”.

Ataviada en un traje sastre de falda color guinda con bordados en la parte derecha, la ahora oficial candidata de Morena, PT y PVEM que busca suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional, aseguró que ser mujer y representante de la izquierda representa un gran compromiso y “significa seguir construyendo el futuro para las nuevas generaciones con la esperanza y el esfuerzo colectivo en el presente”.

Arropada, como ya es costumbre, por todos los gobernadores que ga-



**Afirmó que** no se someterá a ningún poder económico ni extranjero. **Cuartoscuro**

naron por el movimiento de transformación, así como de los candidatos a gobernadores, senadores y diputados, y de Adán Augusto López Hernández, Marcelo Ebrard Casaubón -que es la segunda vez que la acompaña a un acto público-, Ricardo Monreal Ávila, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco Coello, Claudia Sheinbaum señaló que mantendrá la división del poder político del económico sin someterse a los grupos de élite, ni a gobiernos extranjeros.

“Mantendré la obligada división entre el poder económico y el poder

político. No me someteré a ningún poder económico, político o extranjero. Siempre defenderé y trabajaré por el interés supremo del pueblo de México y de la Nación”, se comprometió ante una ovación de “¡Presidenta!” de los cientos de personas que se congregaron y cuyas palabras motivaron que se pusieran de pie. Por ello, indicó que seguir con la transformación es un compromiso con los mexicanos.

Finalmente, Sheinbaum Pardo llamo a todo el pueblo de México a festejar el triunfo de la Cuarta Transformación el próximo 2 de junio. •